
 

平成から令和へ 10連休を終えて 
 

 １０連休の前半はオープン戦。まずは、ソフトテニス部の試合の応援に豊岡市

の神美台スポーツ公園へ。日差しはあるものの冷たい風が強く吹く日で、たまた

ま車に置きっぱなしにしていたマフラーとパーカーを急いで着込むほどでした。 

ほんとにＧＷなのかと思うほどの天候でした。そんな中でも、選手たちが半袖短

パンのユニフォームでプレイする姿に感動しました。野球部の応援には、豊岡市

の出石総合スポーツセンターへ。ところが、球場に到着した時はすでに最終回。

久しぶりの球場での応援とあって張り切っていたのに残念でした。次回の総体ま

で応援パワーをとっておきます。豊岡総合体育館でのバレーボール部と卓球部の

試合では、近くまで行って声をかけたり、ギャラリーから大きな声を出したりな

どということはできませんでしたが、最後まであきらめずに集中してプレイする

姿を誇らしく思いました。どの部の試合からも、「青春」という言葉の持つ輝きを

思い返したひと時でした。 

 あれから、吹奏楽部を含め各部に１年生が入部し、新しいメンバーとなって部

活動が再始動しています。３年生を中心に部全体のチームワークを高めながら、

１年生から３年生までの一人一人が自分自身の技能を高めるとともに、部活動だ

からこそ得られるキラッとした学びを大切にして、自分のよさをさらに伸ばして

いってくれることを期待しています。 

 ＧＷ前の肌寒い頃とは打って変わって、急に蒸し暑くなってきました。今週に

は修学旅行、来週にはトライやる・ウィー

クを控えています。ご家庭におきましても、

お子様の体調管理にご留意願います。 
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＜ お 礼 ＞ 

4/21(土)の参観日・ＰＴＡ総会に

は、たくさんご来校いただき、ありが

とうございました。ＰＴＡの活動スロ

ーガンにもあるように、未来の原石で

ある子どもたちの可能性をみんなで

広げていきましょう。 

4/23・24・26 の家庭訪問におきまし

ては、お時間を割いていただき、あり

がとうございました。今後も、いろい 

ろ な 機 会 を 通 じ

て、ご意見やご要

望をいただければ

幸いです。 

＜ 通学路を変更しました ＞ 

 南谷方面から通学する生徒を対象に、

登校時の通学路を 5/13 から変更してい

ます。これまでは、地域局でバスを降り、

大屋小前で道路を横断し、日野橋を通っ

て登校するルートでしたが、大屋小前の

道路横断等の危険性を考慮し、この度、

地域局でバスを降りず、大屋バス停(信金

様・仁久屋様前)で降りて、加保橋を通っ

て登校するルートに変更しました。 

 ご意見、ありがとうございました。 



 

 

 ５月14日(火)、但馬醸造所の工場長である大友 進さんにご来校いただき、６

校時に全学年の生徒が一堂に会して聴講しました。 

 生徒に身近な筏地区にある工場（元 西谷小学校）が世界とつながっていること、

大友さんが海外を飛び回っておられることなどに、生徒た

ちは大きく驚いていました。何を作っていて、どんな工場な

のかということを前段に、大友さん自身のものの見方や生

き方などについて多くの逸話を話していただきました。 

人生の先輩として、「一人一人が人生の主人公であること」

「自分をアピールすること」「失敗は、次に活かすと失敗でなくなること」「悪い

ことをしたなと思ったら素直に謝ること」「いい人とめぐり会うこと」など、これ

までの体験を通して、楽しく、時にはしみじみとした語り口で話していただきま

した。事後の生徒の感想をいくつか紹介します。 

 これからも、大屋在住の方や、大屋にゆかりのある方を招聘し、その方々から

様々な事象の見方や考え方、これまでの生き様やこれからのビジョン等を学んで

いければと思っています。いい人とめぐり会うよき機会のひとつとして．．． 

・ 大友さんの長い人生の中での体験談や失敗談など、人生の先輩として、私達にこれ

から長く生きていく中でどうすればよいか、どんな考え方で生きていけばよいかが分

かり、この講演を聴くことができてよかったです。私も、大友さんのように努力を積

み重ねて、たくさんの結果を出せるような人になりたいと思いました。（３年） 

・ 今日の講演で、「目標を持つことが大切」と言われました。目標をもつことで、そ

の目標に向かっていろいろな経験できるからです。大友さんは、海外に進出すること

を目標とされ、今では９カ国とつながっているそうです。私も、目標をもって行動し

ていきたいです。（２年） 

・ 大友さんの「損・得で判断するな」という言葉がとても心に残っています。なぜか

というと、お父さんなどに同じことを言われているからです。いつもなら「まただ」

と思ってしまうけど、今日から、いえ今からその癖を直していきたいです。（１年） 

＜ 中間テストが終わりました ＞ 

長いＧＷが終わって間もない 4/16・17

の両日、中間テストを行いました。 

１年生にとって初めての定期考査。登

下校の際の校門で感想を聞いたかぎりで

は、まじめによく取り組んでいる印象を

受けましたが、いかがでしたでしょうか。 

「一夜漬け」というやり方が今でもあ

るのか分かりませんが、一気呵成の勉強

法よりも、やはりコンスタントに日々学

習を積み重ねることが大事なんだよな

と、私（藤本）自身の反省を踏まえて捉え

直しているところです。 

＜「大屋中だより」（地域版）＞ 

5/15 付けで、地域の皆様向けの学校

広報誌として「大屋中だより」（地域

版）第１号を発行しています。 

毎月 15 日に養父市の広報誌が配布

されることに合わせて、回覧の形式で

配布をいたします。 

こちらもぜひ、ご高覧願います。 

5/22(水)～24(金)の３日間、３年生が東

京方面に修学旅行に行きます。5/22(水) 

7:10 から地域局にて出発式を行います。 

気をつけて行ってきます！  


